



東野便り

HIGASHINO DAYORI

03

学校法人
盈進学園 東野高等学校
総務部

本物を知ること

謹啓

盛夏の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。盛夏とは申しましたが、今年の夏は梅雨が長引き日照時間の短さも記録的とのことです。昨年度の日記を読み返してみると、「こんなに暑くて地球は大丈夫だろうか」と書いてありました。たった一行の記録の日もありますが、記憶を蘇らせるには十分な役割を果たします。書き続けることには大きな意味があるように思います。書くということは、時には生きていく道しるべ的役割を果たしてくれるような気がいたします。

さて、新入生 470 名を迎え、全校生徒が 1173 名でスタートいたしました。これだけの人数の生徒たちに囲まれた日々は、いつにもまして緊張感の連続でしたが、おかげさまで 1 学期が無事に終了するところまで進んでまいりました。

今年度は「本物に触れる機会を大切にしよう」を一つの目標としました。4 月には宇宙航空研究開発機構・元有人宇宙技術部長の柳川先生からお話を伺う機会に恵まれました。『人間とは何かを地球上で考えるのと、宇宙という新しい環境で考えるとき、地球上の人間をより深く理解する糸口が開けてくるのではないか。地球規模での悩みと宇宙規模での悩みは違うのではないか』。考え方の規模を広げることによって、今ある理不尽さのようなものは自ずと解決の方向に向かうように感じることがあります。また、本物の力をつける英検週間の学びによって 3 年生の特進クラスでは全員が英検準 2 級以上に合格しました。校外で行われた体育祭では急な種目変更にも不満も言わず黙々と頑張る生徒とともに、オリンピック出場経験のある先生の走りを見ることができました。東野のシンボルでもある池は、多くの方々の清掃協力により、本来の姿を現すことができました。そして、この夏の大会への出場選手の壮行会も行われ、すでに結果が出た部もありますが、陸上部のインターハイ出場・ダンス部の全国大会が控えています。本物を目の当たりにしながら、本物になってきてほしいと願います。

夏休み中には、校内施設整備をいたします。2 学期は、オーケストラの演奏を聴く芸術鑑賞会から始まります。本物は何かを見極める目も心も養いましょう。

さあ、夏休みです。有意義な時を過ごせるようにご家庭でもご指導ください。どうぞよろしくお願ひいたします。

謹白

学校長 北村陽子

夏期休業中 校内施設整備

標記の件、より良い学習環境の整備を目的として、以下の予定で工事を行います。ご承知おきください。

＜特別教室棟改修工事＞ 理科室棟（化学実験室、物理室、普通教室など棟全体）と家庭科室棟（調理室、美術室、普通教室など棟全体）をそれぞれ全面改修します。【工期 = 7 月 16 日（火）～8 月 31 日（土）】

＜トイレ（2か所）改修工事＞ 事務室前にある生徒用男女トイレを女子トイレひとつにし、東棟（メディアセンター・図書館）前の屋外トイレ（男女）を男子トイレにする工事です。【工期 = 7 月 13 日（土）～8 月 31 日（土）】

＜テニスコート人工芝張り替え＞ 4 面あるテニスコートの人工芝をすべて張り替えます。【工期 = 8 月中旬～下旬】

＜バスケットゴール取り換え＞ 体育館内のバスケットボールゴールを取り替えます。【工期 = 8 月下旬】

芸術鑑賞会（狭山市市民会館）

9 月 3 日（火）2 学期始業式に統いて、芸術鑑賞会（音楽）を行います。今年度は「東京室内管弦楽団」をお招きしてく第一部 クラシックの名曲 ＞ 第 2 部 映画音楽 の演奏を予定しております。保護者の皆様におかれましても、ぜひご鑑賞ください。

※座席に限りがございます。鑑賞をご希望の方は、8 月 19 日（月）の全校生徒登校日までに学級担任へおっしゃってください。基本的にはお申し出の順になります。なお、当日は 11：30 までに、指定のエリアにご着席ください。11：40 より演奏開始予定です。